



Livre Le Salève, la «montagne des Genevois»



Les Editions Slatkine publient *Des histoires et des hommes*, de Dominique Ernst, sur le Salève, ses visiteurs, ses faux-monnayeurs, ses courses automobiles, ses alpinistes, ses faits divers sordides ou cocasses... Une mine d'informations. On y apprend par exemple l'existence d'un chien vert, au milieu du XVIII^e siècle, bête de contrebandier supposée capable de résister aux balles des douaniers et dont les yeux luisaient pendant la nuit... Romanesque Salève! Heureusement que l'avis de Stendhal, qui considérait qu'il fallait «faire sauter» ce «vilain rocher», n'a pas été suivi! ■ JB